



Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diariococoncepcion.cl

La plaza de la Concordia y los Campos Elíseos, fueron nuevamente el epicentro del deporte mundial con lo que fue la inauguración de los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Un total de 184 delegaciones y 4.400 atletas desfilaron en la instancia, ante la presencia de unos 65.000 espectadores, para posteriormente dar paso a la ceremonia que se extendió por casi tres horas en la popular plaza parisina.

Todo lo anterior, como punto de partida del certamen deportivo que durante 11 días se tomará la acción en 18 de las 35 sedes olímpicas, con la disputa de 22 deportes en 549 eventos. La competencia como tal comenzará este jueves, con el para bádminton, para posteriormente dar paso al goalball, para arco y para natación, en lo que solo es el inicio de la actividad que cesará recién el 8 de septiembre.

Así lo vivió el Team Para Chile

La jornada inaugural contó con la presencia de la delegación chilena que, encabezada por los abanderados, Camila Campos y Francisco Cayulef, disfrutó cada segundo de una ocasión irrepetible.

"La verdad es que muy contenta y emocionada, se está viviendo una gran fiesta deportiva y eso se hace notar acá con la buena vibra, con todos en las calles esperando. Así es que ha sido espectacular todo, súper feliz y orgullosa de haber llevado la bandera de mi país, estamos muy contentos con haber vivido esta experiencia", manifestó la destacada pesista sobre su participación en la ceremonia.

Palabras compartidas por Cayulef. "Es una emoción máxima, alegría, felicidad, muy orgulloso de estar acá. Esto es muy simbólico para los franceses, estar acá se siente una rica energía, se ve como la gente está muy contenta, muy alegre y eso nos tras-pasa a nosotros", manifestó.

"Estamos haciendo historia, no me cabe duda que también lo haremos en



FOTO: FACEBOOK COMITE PARALIMPOICO DE CHILE

EVENTO SE EXTENDERÁ HASTA EL 8 DE SEPTIEMBRE

Continúa la fiesta en París: partieron los Juegos Paralímpicos

La capital francesa volvió a vestirse de luz para la obertura del evento deportivo que tendrá una representación récord de 28 chilenos, entre los que destacan dos deportistas regionales.

las medallas. Esta historia tiene muchos capítulos y ahora comienza la era del Team Parachile 2.0", concluyó el especialista en tenis en silla de ruedas.

En esta ocasión, el Team ParaChi-

le se presenta con una delegación récord compuesta por 28 deportistas (11 de ellos mujeres), que competirán en 11 disciplinas. En cuatro de ellas, Chile tendrá participación por pri-

mera vez de exponentes, se trata de la para ciclismo, para taekwondo, para judo y para bádminton.

De ellos, destaca la presencia de dos exponentes de la Región del Bío-bío, la para canoísta, Katherinne Wollermann, medallista de bronce en Tokio 2020, y el para atleta, Mauricio Orrego, que hará su debut absoluto en la cita de los tres agitos. En el caso del hualpenino, saltará a la pista este sábado 31 de agosto para disputar la final de los 1500 metros T46, mientras que la chiguayantina se estrenará recién el 6 de septiembre en las clasificatorias del KL1-200 metros.

En Tokio 2020, Chile selló su mejor actuación histórica con seis medallas: los oros de Francisca Mardones (bala) y Alberto Abarza (100 metros libre para natación); las dos platas del mismo Abarza, en 50 y 200 metros más la plata de Mariana Zúñiga (tiro con arco), y el mencionado bronce de Wollermann, en el para canotaje.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diariococoncepcion.cl